
 

« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 12 juin 2024 
 

  

  

CE-2324-099 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Nathalie Dubé, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la 

séance.  

 

 CE-2324-100 VÉRIFICATION DU QUORUM  

  Les membres qui sont présents ( ☒ ) forment quorum.  

PARENTS        

BRIAND, Marie-Ève ☒ 

 

DUFORT, Chantal ☐  

COULOMBE, Isabelle ☒ 

 

GAGNON, Karina ☒ 

DUBÉ, Nathalie ☒  RIOBE, Céline ☒ 

MEMBRES DU PERSONNEL       

BOUDREAU, Lorianne ☐  MEUNIER, Philippe ☒ 

 

COLL, Joannie ☒  SERGERIE, Suzie ☐  

DUBOIS, Évelyne ☒  TAPP, Faye ☒  

ÉLÈVES      

CÔTÉ TAYLOR, Kalyna-Belle ☒  TALBOT, Anne ☒ 

COMMUNAUTÉ      

DUPUIS, Jean-Yves ☐   ☐ 

DIRECTION 

Boulay, Steve 

Directeur  

☒  SIROIS, Carl 

Directeur adjoint  

☒  

ÉCOLE C.-E.-POULIOT 

 



 

CE-2324-101 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

1. Ouverture de la séance par la présidente 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 1er mai 2024 

5. Questions du public 

6. Rapport des élèves 

7. Activités éducatives particulières 

8. Suivi budgétaire 

9. Organisation scolaire 24-25 

10. Code de vie de l’école 24-25 

11. Budget de l’école 24-25 

12. Listes du matériel scolaire 24-25 

13. Frais chargés aux parents 24-25 

14. Rapport de la présidente 

15. Rapport de la représentante au comité de parents 

16. Rapport du personnel 

17. Rapport de la direction 

18. Rapport de correspondance 

19. Questions du public 

20. Assemblée générale des parents 

21. Questions diverses 

21.1 Lettre d’appui pour favoriser la circulation à vélo vers l’école. 

22. Critères de sélection de la direction d’établissement 

23. Levée de l’assemblée 

 

 Il est proposé par Mme Faye Tapp et résolu d’approuver l’ordre du jour tel que 

 présenté. 

__________________________________________________________________________________ 

 

 



 

 

CE-2324-102 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 1er MAI 2024 

1. Exemption de lecture 

Il est proposé par Mme Isabelle Coulombe et résolu d’approuver l’exemption de 

lecture. 

2. Adoption 

Il est proposé par Mme Céline Riobe et résolu d’adopter le procès-verbal de la 

rencontre du 1er mai 2024. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-103 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-104 RAPPORT DES ÉLÈVES 

• Le 17 mai a eu lieu la journée contre l’homophobie et la transphobie, et il y a eu 
une belle participation. 

• Le salon étudiant est ouvert. 

• La visite des élèves de 6e année s’est tenue comme prévu le 31 mai. 

• Le Panquébécois a eu lieu avec les élèves du Secondaire en spectacle. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-105 ACTIVITÉS ÉDUCATIVES PARTICULIÈRES 

Il est proposé par Mme Karina Gagnon et résolu d’approuver les activités éducatives 

particulières. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-106 SUIVI BUDGÉTAIRE 

M. Steve Boulay fait le suivi du budget. 

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-107 ORGANISATION SCOLAIRE 24-25 

  M. Steve Boulay informe le CE que nous allons recevoir la 2e organisation scolaire le 

 19 juin. 

__________________________________________________________________________________ 



 

CE-2324-108 CODE DE VIE DE L’ÉCOLE 24-25 

La direction propose le code de vie 24-25. Il est proposé par Mme Évelyne Dubois et 

résolu d’adopter le code de vie de l’école 24-25. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-109 BUDGET DE L’ÉCOLE 24-25 

Nous allons rapporter ce point à un prochain CE car nous n’avons pas reçu la 

documentation nécessaire. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-110 LISTES DU MATÉRIEL SCOLAIRE 24-25 

La direction propose la liste du matériel scolaire. Il est proposé par Mme Joanie Coll et 

résolu d’approuver la liste du matériel scolaire 24-25. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-111 FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 24-25 

La direction propose la liste des frais chargés. Il est proposé par Mme Karina Gagnon 

et résolu d’approuver les frais chargés aux parents 24-25. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-112 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

       La présidente n’avait pas de rapport à transmettre aux membres. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-113 RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

  La représentante n’avait pas de rapport à transmettre aux membres. Il est souligné que 

 ce comité aimerait réduire le nombre de rencontres pour intéresser le plus de 

 parents et la durée des rencontres durant l’année. Ce changement pourrait attirer des 

 parents à s’impliquer davantage au comité de parents. 

______________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 



CE-2324-114 RAPPORT DU PERSONNEL 

• Le décalage au calendrier des examens du Ministère nous demande une certaine 

 adaptation; 

• Le Spectacle de la Fondation « Ancrage » fut très apprécié par le public; 

• Le défi santé du 6 juin a été un succès; 

• Les œuvres de l’activité du Festival du littéraire effectuées par les élèves de 

 Philippe Meunier seront rapatriées ; 

• L’activité autour de la réalité des élèves par l’artiste Frédéric Moreau a été 
 offerte aux élèves de secondaire 3 pendant 1 semaine; 

• L’infirmière Stéphanie Blanchette a fait le tour des groupes d’élèves pour les 
 informer sur l’éducation sexuelle ; 

• L’activité pour faire la promotion de la Gaspésie en secondaire 5 « Vivre en 
 Gaspésie » s’est tenue; 

• Nos élèves ont gagné d’être en page couverture du formulaire promotionnel 

 pour le SRACQ; 

• Le tournoi multisport qui réunit des élèves et du personnel de l’école fut un succès; 

• Le bal des finissants se tiendra le 15 juin prochain. 

• Le gala de l’Impérial de volleyball a été un succès. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2324-115 RAPPORT DE LA DIRECTION 

• Le 31 mai a eu lieu la journée élève d’un jour; 

• La rénovation de la salle d’entraînement devrait s’amorcer en automne, les 

appels d’offres pour l’achat des appareils seront préparés par Mme Colette 

English du CSSCC et le secteur anglophone procèdera à l’achat d’appareils 

avant la fin de l’année scolaire ; 

• La machine à saveurs arrivera pour le début de l’année scolaire.  M Dany Boulay 

de la cafétéria aura un pourcentage du nombre d’aliments dans la machine ; 

• Nous accueillons 6 nouveaux arrivants en date d’aujourd’hui et 3 sont à venir; 

• Il y a eu une soirée reconnaissance le 8 juin pour les 25 ans de service et les 

nouveaux retraités du CSS; 

• Les travaux du CAP de français avancent bien, notamment concernant les 

moyens du projet éducatif ; 

• Nous avons offert un dîner récompense pour les élèves ce mercredi 12 juin; 

• Nous avons reçu les heures en éducation spécialisée pour notre école. Ces 

heures sont attribuées en fonction des besoins et non en fonction des élèves 

EHDAA.  

_____________________________________________________________________________________ 

CE-2324-116 RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

  Il n’y a pas eu de rapport de correspondance à transmettre aux membres. 

_____________________________________________________________________________________ 

 



CE-2324-117 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas de public. 

_____________________________________________________________________________________ 

 

CE-2324-118 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DES PARENTS 

Il est proposé par M. Philippe Meunier et résolu d’approuver la date de la rencontre 

pour l’assemblée générale des parents le 18 septembre 2024. 

 

_____________________________________________________________________________________ 

 

CE-2324-119 QUESTIONS DIVERSES 

 21.1) Mme Marie-Ève Briand nous présente un projet de lettre d’appui pour favoriser la 

circulation à vélo vers l’école. Nous discutons à l’effet que ce support ne sera pas 

installé à l’école, mais sur le terrain de la Ville (Petite France). Avec le projet d’aréna, 

ce chemin d’accès risque d’être modifié. La lettre sera déposée. (Voir annexe) 

   

_____________________________________________________________________________________ 

 

CE-2324-120 CRITÈRES DE SÉLECTION DE LA DIRECTION D’ÉTABLISSEMENT 

M. Steve Boulay explique le processus de réflexion des critères de sélection de la 

direction d’établissement par le CE. Les membres sont invités à en discuter entre eux. 

Les critères de sélection seront envoyés par la présidente à la direction générale du 

CSS. 

_____________________________________________________________________________________ 

 

CE-2324-121 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

  Il est proposé par Mme Évelyne Dubois et résolu que la séance soit levée.  

Il est 19 h 47. 

  

_____________________________________________________________________________________ 

Nathalie Dubé, présidente 

Carl Sirois, secrétaire de l’assemblée 

 



 

ANNEXE 

 

Objet : Solution pour favoriser le transport actif vers C.-E.-Pouliot 

 

Madame, monsieur, 

 

Par la présente, le conseil d'établissement de l'école secondaire C.-E.-Pouliot souhaite donner son appui à la 

recherche de solution menée par Geneviève Gélinas, parent d'élèves, pour favoriser le transport actif en vélo 

vers notre école. 

Pour nos élèves, il est compliqué d'accéder à l'école à vélo vu l'absence de traversée sécuritaire sur le 

boulevard Gaspé. Pour les piétons, l'escalier de la Petite-France (coin Bossé-Brugières) règle le problème. 

Pour les cyclistes, la montée de l'escalier avec un vélo est difficile, sinon impossible. L'absence de support à 

vélos à l'école ou dans un lieu sécuritaire à proximité n'est pas non plus de nature à encourager le transport 

à bicyclette. 

Mme Gélinas propose d'installer un support à vélos au bas de l'escalier de la Petite-France ou encore sur le 

terrain du Foyer Notre-Dame (si l'accord des propriétaires est obtenu). Nous avons aussi porté à son attention 

la possibilité d'un accès par la route qui mène au local du club de l'âge d'or, derrière le Foyer Notre-Dame, 

deux propriétés actuellement séparées par un grillage. La solution pourrait inclure l'acquisition d'un support à 

vélos et son installation à un endroit jugé propice. 

La mise en place d'une de ces solutions faciliterait la vie des élèves qui se déplacent à vélo, et encouragerait 

de nouveaux adeptes à adopter ce moyen de transport. Les bienfaits de l'activité physique ne sont plus à 

démontrer et le transport actif est une façon simple d'augmenter le temps passé à bouger par nos élèves. 

Nous sommes conscients des projets de plus grande envergure en préparation : la réfection de l'entrée 

principale et la construction du complexe sportif. Ces projets ne devraient pas être un frein à la recherche 

d'une solution temporaire pour les cyclistes. Au contraire, si la solution est bien choisie, elle pourra faire partie 

des projets. 

Nous vous remercions d'avance de l'attention portée à cette lettre, 

 

Nathalie Dubé 

Présidente du conseil d'établissement de l'école C.-E.-Pouliot 

 

 

 

 


